

— Le Souverain Pontife a pris et notifié la décision de faire célébrer solennellement dans la Basilique Vaticane, quoique avec billets d'admission pour le public, les béatifications et canonisations déjà annoncées pour le printemps prochain. Il y viendra aussi de nombreuses députations de l'étranger.

France. — On constate avec effroi l'accroissement de la criminalité que l'on ne craint pas d'attribuer à un dévergondage plus grand de la jeunesse et de l'âge mûr, et spécialement à une dépravation prématurée de l'enfance.

En douze ans, de 1880 à 1892, le total des augmentations de crimes et délits commis par des mineurs a été de 9408.

Voulez-vous savoir la cause ? écoutez des témoins autorisés. « Nous avons créé des milliers d'écoles, a dit M. Lavisse, inspecteur général de l'enseignement ; mais nous avons oublié l'éducation. Tout est organisé pour fabriquer des diplômes ; mais ni l'école n'est un milieu moral, ni le collège, *encore moins les Facultés*. Et *La Correspondance générale de l'instruction primaire* a imprimé ceci en toutes lettres : « La criminalité qui augmente chaque année progresse d'une façon surtout inquiétante chez les enfants..... Les suicides plus encore que les délits prouvent une démoralisation croissante de l'enfance. *L'école neutre ! !* »

— Un familier du curé d'Ars vient de mourir à Montalieu (Isère).

C'est Jean Pertinand, instituteur, fabricant et administrateur de la cure d'Ars, au temps du vénérable curé.

C'est lui qui le protégeait contre les manifestations pieuses de la foule dans son trajet du confessionnal au presbytère.

Il a été témoin de plusieurs de ses miracles.

Le saint curé l'appelait « mon Jean. »

Ils se sont retrouvés en Paradis, sans doute. Donnons-lui néanmoins une prière pour hâter cette réunion, au cas où elle ne serait point réalisée tout à fait.